

(Viene de la primera página)

mañana trepará las del cadalso, cuando la voz de la Justicia humana hable por la boca de los fusiles y se pueda trepar a la altura de los escarpíos que mordieron el cuello a Cicerón, a estos facinerosos opresores del Pueblo de Colombia, y se cobre el delito de los gobernantes espurios con las leyes Lincoln... ..!!

¡Camarada:!

Examine sus cuentas y aliste el metal para el presente número que completamos 40 ediciones y nos urge avanzar en esta labor de preparación y de orientación. Si usted tiene la voluntad de ayundar a la obra salvadora de su clase, dé su brazo generosamente a todo esfuerzo solidario de los trabajadores, y contribuya con sus centavos al sostenimiento del único periódico de su causa que se edita en el occidente de Colombia. Piense usted en los centavos que ha dejado perdidos en las cantinas y en los garitos y en otros lugares de perversión burguesa, y aproveche la oportunidad de sembrar esas monedas que representan gotas del sudor de su frente honrada, en este surco que dará las vides del mañana.

QUE LE DEN PALO, QUE LE DEN

El señor Rosero, bodeguero del Zarzal, hijo legítimo de la patanería, ha emprendido su labor de gran canalla contra los trabajadores del ferrocarril, hasta el punto de impedirles la dormida en el vagón de equipajes y obligarlos a pasar la noche en los alares.

Rosero violó las órdenes del

En la Talabartería de J. M. López & Mayorga

Situada en la calle 13 No. 122 y 124, encuentra Ud. para la venta justes a precio de fábrica y zuela para zapatería



jefe de tráfico, quien había concedido el hospedaje a los trabajadores en el expresado vagón es decir: los pobres luchadores del trabajo reciben del indio mestizo avechicho, ultrajes de que solo él es digno de sopor tar, porque su sangre de murcielago le permite colgarse de todas partes.....

¿A quién corresponde velar por la tranquilidad y salud de los trabajadores, que no amordaza el avechicho al poste del buen trato o le muestra el camino?

Ojala que el señor Rosero calme "su injusticia y su furor" antes que los trabajadores se

vean obligados a darle una higiénica paliza por su proceder de carcelero y su aristocracia de crin.

¡ ATENCION !

El número 41 de LA HUMANIDAD, saldrá en edición extraordinaria dentro de 15 días!

Café Puro

Declarado fuera de concurso por las personas de buen gusto que han tenido la fortuna de probarlo. Quien una vez lo toma, lo pide siempre. De venta en dichas partes. Fábrica: carrera 5ª N° 310

Flor del Valle El mejor chocolate caucano

CON gusto anunciamos la mejoría de nuestro estimado camarada Cenón Solano O.

DE BERLIN y de Quito, nos escriben nuestros camaradas Von Wedel y Priftis, comunicaciones que publicaremos en el próximo número.

MAXIMINO URREA

Cirujano Dentista

MEDIA CUADRA DE LA ESQUINA DEL SALON MODERNO

El Gabinete Eléctrico

el más moderno, más nuevo y más perfecto. Sesenta y seis usos de electricidad y aire comprimido para la boca, dientes y sus enfermedades.

Visíteio y se convencerá. Veinte años de práctica en toda clase de trabajos



SOMBROSOS
SOMBRILLAS
Y
ZAPATOS
DONDE
FORTUNATO
NADER

A LOS PRECIOS
MÁS BAJOS DE LA
PLAZA